



1.- 3. Klasse NMG Thema Honigbiene

Von April bis vor den Sommerferien hatten wir das Thema Bienen. Wir haben zusammen in Gruppen Arbeitsblätter gelöst. Dann durften wir Etiketten für den Imker in Mumpf malen. Diese kommen auf seine frischen Honiggläser. Wir gingen auf einen Bienausflug und besuchten Herrn Faden und seine Bienen in Mumpf. Wir haben gelernt, dass wenn die Königin im Bienenstock ist, die restlichen Arbeiterinnen und Drohnen ruhig sind. Einige waren so mutig und konnten die Bienenwaben halten. Wir sahen auch Eier, Larven, Königinnen, Drohnen und Arbeiterinnen. Wir durften auch Honig probieren. Im Unterricht musste jeder ein Plakat über die Bienenstockbewohner machen. Im ICT haben wir dafür Bilder ausgesucht und ausgedruckt. In der Handarbeit haben wir auch noch Bienen gebastelt.

Alle Kinder fanden das Thema super und hatten viel Spass dabei!!!

Bienengrüsse

Lisa, Nia, Janik mit Frau Hess

Gib Sorg zu den Bienen!!!
Keep Bees!



